



RETRASO. Jorge Luis Preciado fue de los últimos en registrarse ante los tres partidos de la alianza.



VADENUEVO. Gabriel Quadri busca ser candidato presidencial por segunda vez, esta vez de la mano del Frente Amplio por México.



CORAJE. El diputado Santiago Creel acudió a registrarse con un discurso airado contra el Presidente.

Este martes inició el proceso de selección de quién será el responsable de construir el Frente Amplio por México, un proceso histórico donde por primera vez se vio a los aspirantes presidenciales del Partido Acción Nacional (PAN), pisar el suelo priista y solicitar su registro ante ese partido.

Los panistas acudieron primero a su instituto político, donde en medio de porras y simpatizantes se registraron cuatro de los interesados en encabezar la construcción del Frente Amplio por México y que les abrirá la puerta para la precandidatura presidencial en el 2024.

El primero en acudir fue el diputado federal Santiago Creel, a quien le llenaron el auditorio de la sede panista y fue recibido con una ba-

Entre porras, Frente arranca registros

tucada desde que cruzó el zaguán del CEN.

En su discurso tachó a Andrés Manuel López Obrador de ser un traidor a la democracia y un “desgraciado Presidente” que se creyó dueño de México.

Xóchitl Gálvez llegó pedaleando su bicicleta plegable y aseguró que ganará la competencia por dirigir el Frente, incluso si el Presidente de la República se asume como jefe de campaña.

“Yo le tengo que pedir a los militantes de Acción Nacional que no se enojen conmigo si no tengo una credencial, pero miren, no tengo un

acta de matrimonio y tengo 30 años con el mismo marido”, refirió.

A los pocos minutos que terminó Gálvez arribó el diputado Gabriel Quadri, quien desestimó su aparición en el padrón de violentadores por conflictos que ha tenido con legisladores transgénero y aseveró que su derecho a contender por el Frente se lo garantiza la Constitución.

El último en acudir al CEN panista fue el exdiputado federal Jorge Luis Preciado, a quien prácticamente solo lo acompañaron sus familiares, colaboradores y el personal del edi-

ficio que aún permanecía.

Después los panistas llegaron al PRI, ese partido que fue su adversario por décadas, hasta 2021, cuando el Gobierno y mayoría de Morena los obligó a hacer coaliciones, “me siento muy cómodo estar aquí en el PRI (...) la política es una actividad de sorpresas permanentes y de hacer posible lo que parece imposible y por México yo haría todo lo que sea necesario”, dijo Creel a su llegada a la sede nacional priista.

Xóchitl Gálvez llegó acompañada de su hijo Juan Pablo y, entre aplausos, gritos y porras, fue recibida en

el edificio central del tricolor, “todos tenemos que sumar por este país, la verdad de las cosas es que sí me siento rara”, señaló ante el dirigente nacional del partido, Alejandro Moreno.

También acudieron Gabriel Quadri y Jorge Luis Preciado, quienes reconocieron la importancia del PRI en la vida democrática de México.

Para hoy, se espera el registro del perredista Silvano Aureoles; del priista Enrique De la Madrid y del vocero de los padres de niños con cáncer Israel Rivas. / KARINA AGUILAR Y JORGE X. LÓPEZ